

Wir Buchdorfer haben Glück, denn die Zahnarztpraxis haben wir direkt vor Ort. Seit 2012 ist die in Monheim aufgewachsene Zahnärztin Dr. Stephanie Hippele nach Studien- und Arbeitsjahren in München und Augsburg mit ihrer Praxis in Buchdorf ansässig. Seit 2015 lebt sie auch privat mit Ehemann und Tieren in unserer Gemeinde. Ich habe sie und ihre neue Kollegin in der Praxis getroffen.



In Ihrer Praxis haben Sie wunderschöne Malereien, die natürlich auch dem Zweck dienen, Patienten von der Behandlung abzulenken. Wie kamen Sie auf diese Idee und wer hat die Malereien gemacht?

Die Malereien stammen von dem Donauwörther Künstler Petr Rusak. Sowohl im Studium als auch bei meiner Arbeit in einer Kinderzahnarztpraxis habe ich gelernt, wie wichtig beim Zahnarztbesuch eine Wohlfühlatmosphäre ist und dass die Raumgestaltung sehr dazu beitragen kann.

Wie nehmen Sie Menschen sonst noch die Angst vor dem Zahnarztbesuch?

Bei jeder Behandlung erkläre ich genau die einzelnen Schritte und Therapien, sowohl vor als auch während der Behandlung. Dabei wende ich je nach Situation auch Hypnose- und Entspannungstechniken an.

Zahnarztpraxis Buchdorf
Dr. Stephanie Hippele
Albert Proeller-Straße 13
86675 Buchdorf

Tel.: 0 90 99 / 55 04 900
Fax: 0 90 99 / 55 04 910

hallo@zahnarztpraxis-buchdorf.de
www.zahnarztpraxis-buchdorf.de

Welche Möglichkeiten der sanften Behandlung gibt es außerdem?

Gerade bei Kindern und Patienten mit Angst und Würgereiz kann zur Beruhigung Lachgas eingesetzt werden. Das ist klinisch erprobt und in der Dosierung sehr gut steuerbar. Mit moderner Technologie und geschultem Personal wird dieses bewährte Verfahren in unserer Praxis eingesetzt.

Was sollte ich beachten, wenn mein Kind einen Zahnarzttermin hat?

Zur Gewöhnung an die Umgebung können Eltern ihre Kinder schon früh zu den eigenen Kontrollterminen mitbringen. Am besten ganz ohne Erwartungsdruck oder Belohnungsversprechungen. Bei Behandlungen ist es hilfreich, wenn die Kinder ausgeschlafen sind. Weitere Tipps zu diesem Thema haben wir auch auf unserer Homepage zusammengefasst.

Öffnungszeiten:
Mo. 7.30 – 12.00 | 14.00 – 17.30
Di. 7.30 – 18.30
Mi. 7.30 – 19.00
Do. 7.30 – 18.30
Fr. 7.30 – 13.00
und nach Vereinbarung

Seit dem 1. Februar 2019 neu im Team: Zahnärztin Dr. Ute Flohr

Woher stammen Sie und warum haben Sie sich für eine Praxis in Buchdorf entschieden?

Ich stamme aus Reichenbach im Vogtland. Da meine Kinder und Enkel allerdings mittlerweile in der Umgebung von Pfaffenhofen leben, sind wir im Dezember letzten Jahres ebenfalls dorthin gezogen.

Wie ist ihr erster Eindruck von Bayern?

Wir fühlen uns in der Region sehr wohl und freuen uns, nun mehr Zeit mit der Familie verbringen zu können.

Wo haben Sie vorher gearbeitet?

Ich hatte in meiner Heimat meine eigene zahnärztliche Praxis. Nach 36 Jahren habe ich mich jedoch entschieden, dass ich sowohl meine Arbeitszeit verkürzen als auch mehr Zeit mit der Familie verbringen möchte. Beides wäre mit der eigenen Praxis nicht möglich gewesen. Eine Festanstellung in Teilzeit lässt sich leichter mit meinen Vorstellungen vereinbaren. Daher haben mein Mann und ich uns gemeinsam für diese doch recht große Veränderung entschieden.

Welche Aufgaben werden Sie in der Praxis übernehmen?

Ich bin Fachzahnärztin für Kin-



derzahnheilkunde. Außerdem bin ich unter anderem spezialisiert auf Homöopathie und Naturheilkunde. Dank Frau Dr. Hippele und ihrem tollen Team kann ich mich zügig in die Praxisabläufe einarbeiten, und ich kann sagen, dass ich mich auf die neuen Herausforderungen sehr freue.



Alle Bilder auf dieser Doppelseite: Studio Herzig